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Außen-/Freiflächen für Veranstaltungen 
 
Sehr geehrter Oberbürgermeister Richrath, 
 
die FDP Ratsfraktion bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen 
Gremien zu setzen: 
 

1. Die Verwaltung listet alle öffentlichen Plätze in Leverkusen auf, wo Veranstaltungen im 
Freien stattfinden können. 

 
2. Alle Schulen werden abgefragt, ob sie Bedarf an öffentlichen Flächen zur Realisierung 

von Schulveranstaltungen haben. Es wird allen Schulen, die Bedarf anmelden, ein 
Angebot gemacht, coronakonforme Abschlussveranstaltungen für die 
Abschlussklassen auf städtischen Plätzen durchzuführen. 
 

3. Auch Vereinen und Verbänden, die Veranstaltungen coronakonform durchführen 
möchten, werden entsprechend Flächenangebote unterbreitet. 

  
Begründung: 
 
Schon der Schuljahresabschluss 2020 war für viele Schülerinnen und Schüler in Leverkusen 
enttäuschend, weil Abschlussveranstaltungen nur unter sehr erschwerten Bedingungen 
stattfinden konnten. Einige Schulen, die adäquate Außenflächen haben, haben Feiern 
organisiert, aber dies galt nicht für alle Schulen. Eine Schule, die sich mit einer Anfrage für 
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einen öffentlichen Raum an die Verwaltung gewandt hatte, hat hier keine Unterstützung 
erfahren. (Deren Abiturfeier hat dann auf dem Parkplatz des Märchenwaldes in Altenberg 
stattgefunden, da die dortige Kommune sich bei der Planung des Events unterstützend 
eingebracht hat.)  
 
Auch ist Karneval 2020/21 in unserer Stadt ohne Veranstaltungen wie z.B.  in Köln oder 
Monheim vergangen, wo Jecke im Auto eine Karnevalssitzung oder ein Karnevalskonzert 
erleben konnten. Dies ist sehr bedauerlich. 
 
Wir möchten, dass im Sommer 2021 Leverkusener Schulabgängerinnen und Schulabgängern 
in unserer Stadt ein würdiger Schulabschluss ermöglicht wird. Als solche Flächen könnten der 
Neulandpark oder andere Parks, große Parkplätze etc. fungieren. Hier sollte die Verwaltung 
lösungsorientiert unterstützend bei Planungen helfen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens 
Fraktionsvorsitzende 
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